

## PFLEGEHINWEISE

Um lange Freude an Ihrer Bartasche zu haben, beachten Sie bitte folgende Pflegehinweise.

### **Echtleder**

Das Äußere der Bartasche besteht aus echtem Leder. Um den Vintage-Look zu erzielen wurde Crunch-Leder verwendet. Es ist gewollt, dass Kratzer und andere Gebrauchsspuren deutlich zu erkennen sind und durch den Gebrauch noch verstärkt werden. Auch Wasser kann Spuren auf dem Leder hinterlassen. Wenn die Spuren zu stark werden, können Sie das Leder mit speziellen Pflegeprodukten auffrischen. Wasserlösliche Flecken können mit einem weichen Schwamm oder Tuch vorsichtig entfernt werden. Verwenden Sie dabei nur sehr wenig Wasser, da sonst Wasserflecken zurückbleiben können. Bleichmittel oder scharfe Reinigungsmittel können das Leder beschädigen und verfärben!

### **Textil**

Das Innere der Bartasche kann mit einem angefeuchteten, weichen Schwamm oder Tuch vorsichtig gereinigt werden. Anschließend die Tasche geöffnet vollständig trocknen lassen! Bleichmittel oder scharfe Reinigungsmittel können den Stoff beschädigen und verfärben!

Die Klettverschlüsse im Inneren der Tasche regelmäßig von Krümeln, Flusen etc. befreien, damit sie lange funktionstüchtig bleiben.

Die Halterungen für die Bartools sind dehnbar, damit Sie das Equipment nach Ihren eigenen Wünschen verteilen und erweitern können. Wenn das Material oder die Nähte überstrapaziert werden, können sie dennoch reißen. Nutzen Sie die Halterungen daher nur für Gegenstände von passender Größe!

## CARE INSTRUCTIONS

For a long life of your leather bag, please note the following care instructions.

### Leather

The exterior of the bag is made of crunch-leather, to achieve the vintage look. It is intended that scratches and other signs of wear are clearly visible and enhanced by use. Water may leave marks on the leather, too. If the marks become too strong, you can refresh the leather with special care products. Water-soluble stains can be treated with a soft sponge or cloth. Use only very little water to prevent water stains. Bleach or harsh detergents can damage and discolor the leather!

### Textile

The inside of the bag can be cleaned carefully with a damp, soft sponge or cloth. After cleaning please leave the bag open until it is completely dry! Bleach or harsh detergents can damage and discolor the fabric!

The Velcro fasteners inside the bag should be regularly cleared from crumbs, lint, etc., so they remain functional for a long time.

The bar tool holders (textile loops) are stretchable. Nevertheless, if the material or seams are overused, they can still tear. Therefore, please only insert items of suitable size, and do not use force!